

Vanesa, hace una semana, en el aula de Atención Hospitalaria de la 4ª planta infantil del Complejo Hospitalario de Navarra.

Vanesa sueña con volver al cole

Hace casi nueve meses le diagnosticaron leucemia. Ha estado semanas ingresada, ha convivido con fuertes tratamientos para desechar de su cuerpo las células malignas, pero ya queda menos para volver a jugar con sus amigas



PILAR FDEZ. LARREA

Pamplona

L 28 de agosto Vanesa se colgó una medalla en una prueba de natación en la piscina de Burlada. Fue segunda en su categoría. Tres días después ingresó en el hospital. Estaba cansada, sin apetito, sentía frío en pleno verano y le habían salido moratones en las piernas. Le diagnosticaron leucemia y a su doctora le sorprendió que Vanesa fuera capaz de avanzar de aquella forma en el agua. La enfermedad le espoleaba y su sangre era ya muy espesa. Pero ganó la fuerza de voluntad.

Vanesa Fernández Simeonova cumplió 9 años en marzo, en pleno tratamiento contra la enfermedad. Sabe que tiene cáncer y

sabe también que su pronóstico es bueno, que a buen seguro se curará. Pero aún quedan muchos viajes al hospital. La 4ª planta de infantil del Complejo Hospitalario es desde aquel 31 de agosto su segunda casa, semanas de ingresos largos, el primero de 36 días, otros más cortos, de consultas, de analíticas, de quimioterapia, de remedios para tratar de despachar de su cuerpo las células malignas y dejar solo las sanas. Entonces todo volverá a ser como antes. Es su meta. Vanesa no persigue grandes sueños. Solo quiere volver al colegio. Y a la piscina. Tener que dejarlo fue lo más duro para ella. Lo dice su madre y lo subraya ella con sus ojos, oscuros y expresivos como pocos.

La quimioterapia le ha dejado sin pelo, es uno de los síntomas del tratamiento v ahora cubre su cabeza con una visera a cuadros rosas y blancos. Cuando sale a la calle se pone una mascarilla para evitar contagios. Sus defensas están aún bajas.

El invierno ha sido duro, pero en el horizonte de Vanesa ya se

YO SOY..

Nombre: Vanesa Fernández Simeonova.

Fecha y lugar de nacimiento: Pamplona, 12 de marzo de 2007

Hermanos: Julia, 5 años.

Padres: Juan Antonio y Gergana.

Estudios: Tercero de Primaria en el colegio Notre Dame de Burlada.

EL DOMINGO

Vanesa Fernández

3º DE PRIMARIA

"Un verano estuve en Asturias y me gustó mucho, en junio iré a Irlanda con Adano"

empieza a ver el sol. No pudo empezar el curso en septiembre, tampoco podía recibir visitas. Sería perjudicial para ella. Hubo unos meses en que todos los cuidados eran pocos. Durante los ingresos, Rosa y Begoña le daban clase dentro del programa de Atención Hospitalaria. Luego una profesora se desplazaba a su casa y, de esta forma, no ha perdido el curso. Se llama Isabel y conectó muy bien con ella.

Vanesa se ha criado en Burlada y desde hace poco vive en Erripagaña. Le entusiasman las manualidades y las pasadas Navidades ganó en su categoría el concurso de postales del hospital. De mayor le gustaría ser enfermera o tal vez médica. Pero lo que sobre todo quiere es volver a jugar con sus amigos, en el patio del colegio, y hacer deporte. Como antes, baloncesto, natación y ajedrez. Mientras tanto, come mucho de lo que más le gusta: la carne de potro.

En el cole son 23 en clase, con su tutora, Maite, Disfruta con la educación artística, el inglés y las matemáticas, así que no le cuesta sumar los días que lleva en el hospital, restar los que le quedan para estar curada, o multiplicar los buenos ratos, como los que pasa escuchando la música de Efecto Pasillo

El martes será un día intenso. Por la mañana ira con sus compañeros de excursión, a Castejón al Museo del Ferrocarril; por la tarde, a las seis y media, al Planetario de Pamplona, donde se presentará el libro 'Luci en el Hospital', un nuevo título de la colección Merece la Pena. Narra la historia de Kata, una oruga que enferma de cáncer, siempre acompañada de Luci, su amiga luciérnaga. El texto, obra de Ana Artázcoz y Elena Lasheras, trata, en fin, de explicar a un niño la enfermedad, apoyado en ilustraciones de Asun Egurza.

Ahora sus visitas al hospital son frecuentes, análisis de sangre cada dos semanas, y tratamiento de mantenimiento de la quimioterapia, además de las consultas. Está ya bien acostumbrada a las agujas, a las batas blancas. "Todos se han portado muy bien conmigo", sonríe. Luego se encoge de hombros y se pone seria. Le cuesta mostrar su mejor cara. Su risa son aún retazos, momentos mágicos. Como cuando cuenta aquellas vacaciones en Asturias, o su próximo viaje a Irlanda, con Adano, la asociación de ayuda a niños con cáncer.

Hoy tocaba consulta y está en el hospital, pero viste el chándal del colegio. Acude a clase unas horas, no todos los días, pero está "encantada y feliz de poder volver".



JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS 3 y 4 de junio

KIBUC Cinco 11

C. Madres de la Plaza de Mayo, 30 - **31013 Nuevo Artica - Pamplon**a Tel. 948 354 745

www.kibuc.com

síguenos en 🗜

